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临近年末，我市各企业
开足马力赶制订单，力保完
成全年生产任务。我市各地
各部门积极落实各项惠企政
策，做好服务保障工作，在金
融、用工等方面精准发力，助
力企业抓生产、赶订单。图
为12月17日，我市一家企业
的工人在加紧生产。

■融媒体记者 王 昊

抓生产
赶订单

■融媒体记者 吴海涛
通 讯 员 王道宏

本报讯 “过去，城区的部分生活
污水直接排入维桥河，不仅孳生蚊虫苍
蝇，河水也变得浑浊，天气一热，还散发
臭气，十分影响附近居民的生活。”日
前，家住盱眙县盱城街道的李先生说，
城区重新铺设排污管网后，维桥河干净
清澈，周边环境提质升级，居民的幸福
感大大提升。据悉，新管网建成后，实
现了雨污分流，雨水入塘入河，生活污

水则被收集至盱眙县第三城市污水处
理厂集中处理。

随着城市化进程的不断加快，生产
生活污水的排放量日益增多。为切实
提升污水处理能力，近年来，盱眙县扩
大污水处理厂规模，引进先进的污水处
理设备，升级污水处理工艺，为城市发
展注入动力，提高居民生活品质。

日前，记者在盱眙县第三城市污水
处理厂看到，污水从进水口缓缓流入，
经过预处理、生物处理、深度处理等一
系列工艺流程后，变成可循环利用的再
生水。“我们厂位于维桥河下游，主要负

责处理盱眙县城北片区城市生活污水
以及食品产业园的工业废水，设计污水
处理量为2万吨/天。去年，我们共计
处理废水 635.55 万吨，日均 1.74 万
吨。”盱眙县第三城市污水处理厂厂长
李永康介绍，该厂除了引进先进的污水
处理设备、配备专业的水质检测实验室
外，还建有生态湿地，发挥湿地系统中
物理和生物多重协同作用，对污水处理
厂出水进行深度降解和净化，达到增加
生物多样性、防止水土流失、改善气候
和涵养水源的目的。

除了有效处理城市生活污水，确保

工业废水安全排放同样是盱眙生态环
境部门的一项重点工作。盱眙县第二
污水处理厂位于维桥河上游，周边工业
企业众多，污水处理需求与日俱增。近
日，记者在该厂扩建项目现场看到，工
程车辆往来穿梭，呈现一派繁忙的建设
场景。“扩建项目包括新建及改造部分
构筑物，增加相应处理设备，改造原进
水口，提升处理工艺，建成后，日处理污
水规模将达4万吨。”盱眙经济开发区
规划建设局质安站负责人陈星介绍。

盱眙县：提升污水处理能力 增强群众幸福感

淮 安 市 清 江 浦 区 水 政 监 察 大 队（统 一 社 会 信 用 代 码 ：
12320812MB03517086）因机构调整，经淮安市清江浦区农业农村和
水利局同意，现拟向事业单位登记管理机关申请注销登记，原债权债
务划转至淮安市清江浦区河道管理所。

特此公告
淮安市清江浦区农业农村和水利局

2024年12月18日

注 销 公 告

■融媒体记者 李 蓉

本报讯 昨日，江苏新国货电子
商务有限公司（江苏有线全资子公司）
与江苏今世缘酒业股份有限公司签订
战略合作框架协议。市委常委、市委
宣传部部长李森出席仪式。

李森指出，两家公司开展战略合
作，是省市重点企业携手共进、合作共
赢的喜事，也是淮安文化产业发展的
一件大事。他希望两家公司通过在深
化股权投资、渠道营销、产品开发、品
牌建设等多方面开展战略合作，实现

“1+1>2”的效果。双方通过进一步深
化战略伙伴关系，既讲好有线故事、传
播有线文化、擦亮有线品牌，又讲好缘
与酒、人与情的今世缘酒业品牌故事，

利用各自优势，加大科技力量投入，推
动企业不断发展壮大的同时，共同探
索一条省市文化产业合作新路，为淮
安文化产业和实体经济的协同发展注
入新的活力。淮安市委市政府将持续
优化营商环境，为双方合作发展保驾
护航。

根据协议，双方将本着“合作共
赢、共同提升”战略原则，共建中国国
缘文化研究院，联合国家级智库，联动
上海、安徽、浙江等省（市）网宣资源和
营销网格，以江苏为核心构建长三角
一体化品牌营销体系，打造跨界融合、
企企合作新样板，让“有线”精彩引燃
无限“缘”动力，为淮安更好展示“象征
意义”贡献力量。

■融媒体记者 杨 帆

本报讯 昨日，全市高质量跨越
发展“知行大讲堂”第十二期专题讲座
举行。

本期讲座聚焦“建设人与自然和
谐共生的美丽淮安”主题。南京工业
大学生态治理创新研究中心主任、教
授黄爱宝重点讲解了习近平生态文明
思想的发展过程、主要内容和重要意
义，并对淮安市推进生态文明建设提
出意见建议。市生态环境局党组书
记、局长杨凯以“深入践行习近平生态
文明思想 加快建设人与自然和谐共

生的美丽淮安”为题，介绍了我市生态
文明建设有关情况。

会议指出，中国式现代化是人与
自然和谐共生的现代化。要深刻认
识、准确把握习近平生态文明思想的
丰富内涵，坚定不移抓好生态文明建
设这一“国之大者”，坚决贯彻落实市
委、市政府部署要求，深化生态环境领
域改革，落实生态文明建设责任清单，
谋划实施一批“补短板、守底线、扩容
量”的生态环境基础设施项目，持续打
好防污治污攻坚战，奋力谱写美丽淮
安建设新篇章。

全市高质量跨越发展“知行大讲堂”
第十二期专题讲座举行

■融媒体记者 郭敏杰
通 讯 员 徐晶晶 吴 靖

本报讯 昨日下午，南京都市圈
联合河湖长制第三次联席会议在金湖
召开，南京、淮安、芜湖等九市共同签
订了南京都市圈跨界河湖（滁河、石臼
湖、淮河干流、白马湖、淮扬运河）等幸
福河湖共建协议。

近年来，淮安市坚持以习近平生
态文明思想为指导，以南京都市圈联
合河湖长制工作为契机，统筹考虑“水
安全、水生态、水资源、水环境”，全面推
行河湖长制从“有名有责”向“有能有
效”转变，通过河长制，实现“河长治”。

自南京都市圈联合河湖长制工作

正式启动以来，在都市圈各成员城市
的共同努力下，大家坚持团结治水，加
强探索创新，共同保障水安全、共同治
理水环境、共同修复水生态，推动形成
协同治水和谐局面，共建共享幸福河
湖，为推动长三角一体化和美丽都市
圈建设作出贡献。

会上，水利部淮河水利委员会、安
徽省水利厅、江苏省水利厅领导讲话；
江苏省河湖长制研究院专家介绍全国
联合河湖长制工作相关案例；各市围
绕联合河湖长制及特色亮点工作作交
流发言。

会前，与会人员实地调研了淮河
入江水道金湖城区段（首批淮河流域
幸福河湖）、白马湖国家湿地公园。

江苏有线与今世缘酒业战略合作
框架协议签订仪式举行

南京都市圈联合河湖长制第三次
联席会议在金湖召开

■通讯员 陶爱兰

本报讯 近年来，市审计局立足经
济监督，在法定职责权限内，严格依法
审计，不断优化工作举措，以“四个瞄
准”加强全流程审计质量管控。

瞄准焦点，铸造精品提质增效。深
入研究政策内涵、要求等，以“政治—政
策—项目—资金”为主线开展精准立
项，为有效发挥参谋作用奠定基础。对

照署优、省优项目标准，认真研判疑点
线索、体制机制漏洞、存在的风险隐患
等，做好移送案件线索查办、专报要情
提炼、经验总结归纳等工作，着力提升
审计质效。

瞄准重点，加强现场质量管理。结
合工作实际，出台《淮安市审计局审核
复核审理审定工作管理办法》《淮安市
审计局案件线索移送管理办法》，做好
审计调查、实施方案编制、审计现场实
施、审计报告、审计整改等关键环节的

源头把控，严格按照审计法定职责、权
限、程序开展规范化审计取证，从根本
上落实审计质量管控责任。

瞄准要点，强化审理复核工作。将
审理关口前置，对审计项目的调查了解
和方案编制、审计事项查证、审计报告
法规适用及处理意见开展全程跟踪审
理，提高审计效率。定期开展审计项目
质量检查，通过业务部门自查、法规审
理部门全覆盖核查的方式对审计项目
开展“回头看”，落实问题清单整改销号

制，压实审计各业务处室复核责任，倒
逼质量提升。

瞄准难点，巩固落实审计整改工
作。强化对审计整改工作的统筹组织
和常态监督，实行台账式动态管理，按
立行立改、分阶段整改、持续整改的方
式分类提出整改要求，实时更新有关数
据，打造一体化整改监督管控体系，不
断提升审计整改质量。

市审计局：“四瞄准”加强审计质量管控

（上接 A1 版）扎实开展“事心双化解
实质解民忧”专项行动，以“有信必复”
要求作为执行工作的重要内容，以涉
执信访办理为抓手，畅通诉求渠道、深
化诉求实质办理改革、强化裁执配合，
打通服务群众“最后一公里”。今年以
来，全市法院新收执行异议案件数同
比下降13.06%。精准实施“你安心发
展 我全心护航”专项行动，对标一流

法治化营商环境建设，以信用修复助
企减负、以高效兑现助企发展、以善意
执行助企脱困，扛起围绕中心、服务大
局的使命担当。

据悉，全市法院将以更高站位、更
强力度、更实举措、更硬作风，用心用
情解决人民群众急难愁盼，回应人民
群众对执行工作的新期盼、新要求。

（上接A1版）从进口看，重点企业产能
扩张带动电子元件进口29.4亿元，同比
增长13.4%；项目建设促进机床进口
5.1亿元，同比增长32.5%。

贸易伙伴多元共进，新兴市场增势
良好。1—11月，我市对东盟、欧盟等
主要市场分别进出口95.2亿元、94.5亿
元，同比分别增长36.9%、29.7%，增速

显著快于整体。对拉美、印度以及中东
等新兴市场分别进出口45.1亿元、28.7
亿元、22.5亿元，同比分别增长31%、
45.8%、22.7%。对共建“一带一路”国
家进出口241.5亿元，同比增长29.2%，
呈现快速增长势头。

经营主体数量稳步增长，民营经济
活力充足。1—11月，我市有进出口实

绩的外贸企业1388家，数量同比增加
12.1%，外贸经营主体保持较强活力。
其中，民营企业进出口362.9亿元，同比
增长21.9%，占进出口的72.6%，占比较
去年同期提升2.8个百分点，民营企业
主体作用不断增强。此外，外商投资企
业进出口129.2亿元，同比增长5.9%；
国有企业进出口 7.9 亿元，同比增长

21.6%。
淮安海关副关长曾义表示，淮安海

关将在助企降本增效方面持续发力，扎
实推进各项促进外贸稳定增长措施落
地生效，着力营造市场化、法治化、国际
化一流营商环境，以更大力度、更大格
局推进高水平对外开放，不断汇聚我市
外贸高质量发展的强劲动能。

全市法院深入开展“淮执砺剑”专项行动

电热水壶电热水壶
如何使用才安全如何使用才安全？？

1 正确使用插座

电热水壶的插头通常都带有接地
极，所以在使用电热水壶的时候应选择带接地插口的插座连接。使用
时，电源插头应该完全插入插座中。电源插头、插座、电源线和自动开关
装置等要保持干燥与清洁。

2 使用前先关闭电热水壶开关

在装水时，确保电热水壶的干燥；在通电之前，更要确保电热水壶的
开关处于关闭的状态。

3 注意不要超过最高水位线

电热水壶装水时，注意不能超过最高水位线，避免水
在沸腾时溢出壶外，发生漏电事故。但装水也不宜过少，
否则电热管很容易露出水面空烧而烧坏。特别提醒：不

要先接通电源后再装水，否则容易烧坏发热器，甚至会
因此引起火灾事故。 ■“江苏消防”微信公众号

■胡杨融媒记者 陈 露
实 习 生 曹铮钰
通 讯 员 段宇新 张 妍

本报讯 近日，在胡杨河市天龙大
酒店，客房保洁人员正熟练地更换床单
被套。天龙大酒店整洁舒适的客房、贴
心周到的服务吸引了众多游客慕名而
来。

丁红岩已经多次在天龙大酒店入
住，他说：“来师市出差，我几乎都住在
天龙大酒店。酒店性价比高、环境好、
服务态度好，感觉很不错。”

天龙大酒店客房经理陈艳萍说：
“很多南方游客会觉得新疆比较干燥，
我们会在客房配备加湿器。除此之外，
我们还提供洗衣服、汽车接送、行李搬
运等服务。”

天龙大酒店自2023年6月开业以
来，致力于为顾客提供高品质的综合服
务。该酒店集餐饮与住宿服务于一体，

内设53间客房、2个宴会厅及12间包
厢，满足不同顾客的多元需求，今年住
宿游客量达3.5万人次。

“今年1月—11月，住宿营业额总
收入约245万元，入住率为77.55%，接
待疆外人数占比为70%。”陈艳萍说。

天龙大酒店优质的服务不仅提升
了消费者的满意度，还在市场中树立了
良好的品牌形象，吸引了更多客户资
源，不仅为自身赢得声誉，还带动当地
就业，为地区经济发展注入活力。

“得益于七师胡杨河市文旅产业的
发展，酒店发展搭上了‘顺风车’，酒店
的生意越来越好。”陈艳萍说。

如今，七师胡杨河市服务业正展现
出前所未有的生机与活力，成为推动师
市经济高质量发展的“新引擎”。

11月20日，走进一二三团的商业
中心，各大商超热闹非凡。一二三团爱
家福超市内商品琳琅满目，从生活用品
到新鲜食品一应俱全。该超市严格把
好商品质量关，推出多项惠民举措，让

利于民，客流量较去年大幅增长。
一二三团爱家福超市负责人姜文

玲说：“为保证蔬菜瓜果的品质，超市去
年投入7万余元，建了1个保鲜库、1个
冷冻库，为职工群众供应新鲜水果蔬菜
和丰富的冷冻食品。”

服务业一头连着经济，一头连着民
生，地位举足轻重，具有广阔的发展空
间。一二三团奎河商业广场是一家涵
盖大型商超、大型宴会厅、酒店、餐饮、
百货、影院、休闲娱乐、洗浴、儿童乐园
的商业综合体，项目主体已经完工。

奎河商业广场项目负责人张安新
说：“该项目于去年9月12日开工，预计
2025年5月底正式投用。商贸综合体
建成后，可以极大丰富周边群众的业余
生活，带动就业，满足消费者一站式购
物需求。”

一二三团服务业的蓬勃发展，不仅
提升了团场居民的生活品质，也为团场
经济多元化发展注入了强劲动力。

今年以来，师市积极落实商贸旅游

产业扶持政策，今年共向100多家经营
主体拨付支持资金700余万元，有效提
升了经营主体的信心。师市大力开展
服务业招商引资，74个服务业项目总
投资68亿元。前三季度，师市实现服
务业增加值 73.19 亿元，同比增长
6.6%，服务业各重点行业均实现正增
长。

师市商务局党组成员、副局长乔昆
表示，今年以来，师市以“消费促进年”
为抓手，积极推动文旅与消费融合发
展。全年开展各类促消费活动80余场
次，拉动消费11亿元。同时，大力开展
消费品以旧换新活动，积极挖掘家电、
汽车、家装厨卫等领域的消费潜力，为
师市服务业高质量发展提供坚实保障。

师市：服务业活力足 点燃高质量发展“新引擎”

淮安外贸进出口快速增长韧性强

（上接A1版）在枚皋路全线道路中间及
两侧草坪加播黑麦草，并及时浇水施
肥，保证冬季草坪常绿。

“今年冬天，路两侧的香樟树格外
精致。”市民贾先生说。原来，市园林绿

化管理中心今年针对枚皋路上的香樟
树开展了疏枝升脚专项修剪行动，去除
下垂枝，提升树体下脚线，修剪内堂枝
条，打造行道树开展的树势，让道路两
旁的香樟树更加整洁美观。“这样修剪

过后，还能减少冬季积雪对树体造成的
损伤，十分有利于保护树体。”市园林绿
化管理中心养护人员说。

“在道路绿化养护中，冬季是十分重
要的一个时间段。我们不仅要保证道路

绿化在冬季来临时保持常青，还要在寒
冷的天气保护好植被，并对衰退的植被
进行复壮、补植和修剪，这样才能让整条
道路在来年向市民展现最好的一面。”市
园林绿化管理中心相关负责人表示。

枚皋路：养护“精雕细琢” 塑造“精致妆容”


